



CARLTON GROUP

5 Pièces

Réf. 15042

990 000 €

Opio

Maison à vendre (06650)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Co-Exclusivité : Dans petit domaine très recherché, impeccable maison de style provençale offrant une vue imprenable sur les villages d'Opio et de Chateaneuf. Idéalement située à pied des commerces, de la creche, de l'école, du tennis et du golf. Entièrement de plain pied, cette belle villa accueillante et pleine de charme, dispose une entree, cuisine moderne ouverte et entièrement équipée, ouvrant sur une grande terrasse, veranda avec salle à manger, séjour avec chemine, chambre de maitre avec salle de bains en suite et de deux autres chambres avec salles de douche. Sous sol complet. ...

Joint Sole Agent : Riviera Countryside Most charming and inviting Provencal-style villa with swimming pool and breathtaking views of the picturesque villages of Opio and Châteauneuf. Ideally located in a small most sought-after domain within walking distance of shops, nursery, school, tennis and golf, and just within a 5mn drive to the village of Valbonne. --All on one level, this beautiful and charming villa features an inviting entrance hall, a modern open-plan and fully equipped kitchen opening onto a lovely terrace enjoying the panorama, ideal for sunny morning breakfasts, a glass veranda ...

CARLTON INTERNATIONAL

2721, chemin de Saint-Claude - 06600 ANTIBES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

